

DIFG e.V. | Erkrather Straße 220 a-c | 40233 Düsseldorf

# Pressemitteilung

Düsseldorf, 31 Juli 2023

## Ralph Scholz wird kommissarischer Geschäftsführer

# Personelle Veränderungen in der DIFG e.V. Geschäftsführung

Auf eigenen Wunsch wird unser langjähriger und geschätzter Geschäftsführer, Dr. Niels Nagel, zum 31. August 2023 den Verband verlassen. Niels Nagel hat über viele Jahre hinweg mit großem Engagement und Fachwissen den DIFG geprägt und ihn zu einem der führendem Verbänden in der Fitnessindustrie, mit zwischenzeitlich über 100 Mitgliedern und hoher Reputation, entwickelt. Wir sind ihm zu tiefstem Dank verpflichtet und bedauern seine Entscheidung, sich beruflich zu verändern, zutiefst. Nach knapp zehn erfolgreichen Jahren im Verband ist es jedoch nachvollziehbar, dass Niels Nagel sich einer neuen Herausforderung stellen möchte.

Dennoch können wir Ihnen mit Freude mitteilen, dass wir die Position des Geschäftsführers bereits hochkarätig nach besetzen konnten. Nähere Informationen und eine persönliche Vorstellung erhalten Sie hierzu zeitnah. Niels Nagel selbst möchte sich an dieser Stelle persönlich bei Ihnen allen bedanken, besonders beim Vorstand und allen Mitarbeitern des DIFG, die ihn in seiner Zeit als Geschäftsführer des Verbandes unterstützt haben. "Mir ist die Entscheidung, den Verband zu verlassen, sehr schwer gefallen. Denn wir haben gemeinsam einen Verband mit großartiger Expertise und Potential aufgebaut, der für Wachstum und Qualität in der Fitnessbranche einsteht. Vielen Dank an alle, insbesondere an den Vorstand, die hier mitwirken!" Für die Übergangszeit wird Ralph Scholz kommissarisch die Geschäftsstellenleitung übernehmen.. Wir werden Sie über weitere Entwicklungen und Neuigkeiten rund um den DIFG e.V. und die Geschäftsführung selbstverständlich zeitnah informieren.



### Mit freundlichen Grüßen

Ralph Scholz Christine Schacht Ulrich Kürschner Stephan Schulan (1. Vorsitzender) (Vorstand) (Vorstand)

Niels Nagel Sophie Siefen

(Geschäftsführer) (Assistentin Geschäftsstelle)

### Über den DIFG

Der Deutsche Industrieverband für Fitness und Gesundheit e.V. (DIFG) setzt sich für die übergeordneten Interessen der Industrieunternehmen im deutschen und internationalen Fitnessmarkt ein. Mitglieder erhalten eine Plattform für die Weiterentwicklung von Netzwerken und zur Schaffung von Synergieeffekten. Durch Studien und Expertisen, sowie mehrfach im Jahr stattfindende Veranstaltungen setzt sich der Verband für den Wissenstransfer und ein qualitätsorientiertes Wachstum innerhalb der Fitness-Branche ein. Zu den Mitgliedsunternehmen zählen nicht nur die führenden Hersteller von Fitnessgeräten, sondern auch Softwareanbieter, Beratungsunternehmen, Dienstleister, überregionale, größere Fitnessketten und Franchise-Anbieter.

#### Kontakt:

Geschäftsstelle DIFG e.V.

Deutscher Industrieverband
für Fitness und Gesundheit e.V.

Telefon: +49 211 540139-70

E-Mail: presse@difg-verband.deWeb: www.difg-verband.de